

Le rosier fleuri de Lourdes

Tant de personnes aiment Notre-Dame de Lourdes, qu'on s'est intéressé vivement à l'humble nouvelle que nous avons rapportée l'autre jour : l'églantier de la Grotte fleuri le 11 février. De divers côtés on nous a demandé des détails. Nous reproduisons donc le texte du *Journal de la Grotte* :

« Depuis le 2 février, nous avons pu et nous pouvons encore dire avec le poète :

Il a fleuri, le rosier solitaire,
L'humble rosier où ton pied s'appuya...

et les touristes et les pèlerins qui accourent à la Grotte ne cessent d'admirer sa fleur fraîche et vermeille. Bien des personnes ont crié au prodige. Avaient-elles raison de le faire ? Nous n'avons pas à décider. Nous nous contenterons de dire que ce qui n'a jamais eu lieu au cours des années passées, bien plus favorisées par la clémence du temps que les mois derniers, s'est produit, non seulement en une année où le froid a été d'une exceptionnelle rigueur, mais au moment même de la recrudescence de la mauvaise saison, aux premiers jours de février, alors qu'une neige abondante, comme nous n'en avons pas vu depuis plusieurs hivers, couvrait tout de son épais et blanc manteau.

« Encore une fois, nous ne crions pas au miracle ; et cependant, nous demandons qu'il nous soit permis de voir dans la floraison du rosier de la Grotte un heureux présage pour le peuple chrétien ; un nouveau sourire de satisfaction de la Vierge Immaculée à l'évêque de Tarbes, organisateur des fêtes de la solennelle consécration de l'église du Très-Saint-Rosaire, complément nécessaire de la chapelle demandée par elle au cours de ses apparitions : un gage, enfin, de bénédictions pour le *Pape du Rosaire*, qui vient d'inaugurer la vingt-cinquième année de son pontificat. »

(Bulletin religieux de Rouen.)